

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

**AL FINAL DE CUEN-
TAS:** Cuando empezaba a ver la luz al final del túnel, la oscuridad agobia a Grupo Geo, liderada por Juan Carlos Díaz Arelle. Después de que Luis Orvañanos Lascurain se llevó hasta las engrapadoras de la empresa, Díaz Arelle no puede salvarla. Ahora, según HR Ratings, utilizó parte de la aportación de capital de Sólida y Capital Inmobiliario para reactivar sus operaciones en 2016. Sin embargo, por retrasos en proyectos y limitado acceso a créditos puente, su solvencia se deterioró mostrando un exceso de pasivos circulantes superiores a los 7,288 millones de pesos.

El 24.6% de la deuda está sometida a fluctuaciones de tipo de cambio, lo cual genera incertidumbre sobre la factibilidad de la empresa para continuar con sus operaciones. Hay riesgo de una quiebra inminente.